

Pratique

VOUS JOINDRE

Ventes - Abonnements - Livraisons : 21 rue César Campinchi. Tél. 04.95.32.85.01. Rédaction : 20 rue César Campinchi, Tél. 04.95.34.54.50. Fax : 04.95.34.54.51. E-mail : bastia@nicematin.fr. Publicité Eurosud : Port de Toga. Tél. 04.95.32.66.33. Fax : 04.95.31.35.14.

URGENCES

Pompiers : Tél. 18 Samu : Tél. 15 Hôpital civil : Tél. 04.95.59.11.11
Ambulances : Tél. 15 Police : Tél. 17 (appel gratuit) ou 04.95.55.22.22.
Permanence des soins. Tél. 04.95.30.15.03.

SÉCURITÉ

Gendarmerie : Tél. : 04.95.54.50.22 Don du sang : Entresol, Hôpital de Bastia, tous les lundis et mercredis de 8h30 à 14h. Tél. 04.95.59.11.73, site : <http://www.e-donneur.com> S.O.S Femmes victimes de violences : Tél. 0.800.400.235 Secours en mer : Cross-Med Corse - veille VHF 16 - 24h/24 : Tél. 04.95.20.13.63. Drogues Info-Service : Tél. 0.800.23.13.13 Centre d'alcoologie et de toxicologie : Tél. 04.95.31.61.38 Centre de soin et de prévention en toxicologie : Tél. 04.95.31.81.30

TRANSPORTS

Liaisons aériennes : Vols Air Corsica et Air France - Infos et réservations, 3654 - www.aircorsica.com - www.airfrance.fr
Départs : Pour Marseille à 7h30, 15h05, 19h10. Pour Nice à 8h, 13h30, 18h30. Pour Paris-Orly à 6h55, 11h45, 18h.
Arrivées : De Marseille à 10h, 18h20, 21h50. De Nice à 10h20, 16h30, 21h30. De Paris-Orly à 10h55, 16h20, 22h35.

NOTATIONS MARITIMES

Arrivées : Mega Express V de Toulon à 7h. Pascal Paoli de Marseille à 7h. Sardinia Regina de Savone à 7h30. Sardinia Regina de Livourne à 7h45.
Départs : Sardinia Regina pour Livourne à 8h45. Pascal Paoli pour Marseille à 18h30. Mega Express V pour Toulon à 20h. Sardinia Regina pour Savone à 20h.

Chemins de fer : Tél. 04.95.32.80.57

Arrivées : Du lundi au Samedi, d'Ajaccio à 11h53, 20h45. De Calvi à 11h53. De Corte à 8h35. Dimanches et fêtes : d'Ajaccio à 12h12, 20h08. De Calvi à 11h, 18h59.
Départs : Du lundi au samedi, pour Ajaccio à 9h55, 17h23. Pour Calvi à 9h55. Pour Corte à 18h19. Dimanche et jours fériés pour Ajaccio à 11h50, 16h46. Pour Calvi à 10h, 17h56. Pour Corte à 19h07.

Aujourd'hui à Bastia



Internet par fibre optique partout dans l'île d'ici 20 ans



Hier, au musée de Bastia, une trentaine de professionnels du numérique ont discuté des perspectives techniques, économiques et sociales relatives à ce secteur.

(Photo Louis Vignaroli)

La manifestation intitulée « Bastia, ville digitale » a donné lieu à une journée de réunion entre professionnels du secteur numérique qui s'est déroulée hier au musée de la ville, à la Citadelle.

Durant plusieurs heures de discussion, la finalité était de s'entendre sur l'avenir de la filière et de penser de manière globale à l'activité numérique. De l'arrivée de la fibre optique à la formation aux métiers, en passant évidemment par les services.

Jean Zuccarelli, président de l'Adec (agence de développement économique de la Corse), moteur du projet, s'est efforcé de se montrer pragmatique.

« Il y a d'abord l'arrivée de la fibre optique qui est un projet à 300 millions d'euros, dont 100 millions incomberont aux collectivités, a-t-il expliqué. Comme nous voulons avancer, nous montons actuellement le dossier juridique avec les

opérateurs de téléphonie qui travailleront en priorité sur les agglomérations. Déjà, sur Bastia, c'est la puissance publique qui prend les devants pour raccorder en priorité le parc technologique d'Erbajolo... ». L'arrivée de la fibre optique, en premier lieu sur le site de Montesoro, est attendue pour le mois de janvier 2012.

Des Corses au service des Corses

L'idée, ensuite, est de structurer la filière et d'identifier les formations disponibles, notamment celles à mettre en œuvre. Car le besoin est important.

« Il existe des projets pour le secteur médical mais aussi pour l'administration et le monde scolaire, poursuit Jean Zuccarelli. Nous pouvons créer un cercle vertueux si tous ces services sont assurés localement. Ce n'est pas utopique. Il s'agit simplement de faire se rencontrer les ac-

teurs de ce monde. Ensuite, il y a la possibilité de trouver des financements. Pour, in fine, montrer qu'en Corse aussi on peut être technologiquement très avancé. Des entreprises l'ont déjà démontré. »

Dans un troisième, l'Adec imagine (tout en reconnaissant que c'était déjà l'état d'esprit, hélas déçu il y a quinze ans) de séduire de grosses entreprises du numérique qui pourraient facilement travailler, depuis la Corse, avec toute la planète.

Un rêve, ou plutôt une opportunité, que la collectivité ne voudrait pas rater. Pour cela, l'Adec évite de mettre la charrue avant les bœufs et travaille le terrain, tant sur ses dossiers qu'avec ses contacts.

C'est un dossier financièrement lourd, techniquement délicat, mais éminemment novateur. Donc, un dossier à suivre.

CHRISTOPHE LAURENT